
議会報告会報告書 

                                 平成２６年４月２４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             A班 

                              代表 河野朋子 

 

平成２６年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年 ４月 ２２日（火）  １９；００ ～２０；３０ 

 

２ 開催場所  

          埴生公民館                    

  

３ 参加人数（市民） 

          １０       人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 岡山 明 ）（ 三浦英統 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 岩本信子 ）（ 山田伸幸 ）（ 河﨑平男 ）      

 

５ 報告会次第 

 （１） 開会挨拶           三浦英統 

 （２） ３月議会の報告         

① 総務文教常任委員会      岡山 明    〔司会〕山田伸幸 

② 民生福祉常任委員会      三浦英統    〔受付〕河野朋子 

③ 産業建設常任委員会      長谷川知司   〔記録〕河﨑平男 

④ 一般会計予算決算常任委員会  岩本信子 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 質問 議員の出務手当が、２４年度では７４万円支出、昨年４月から７月に４      

０数万出ているが、報酬を受けているのに二重取りではないか。 

［回 答］４月から出務手当が廃止された。 

② 質問 浜松オートは長期契約のことだがどうか。 

［回 答］詳細については、調査はしていない。 

    要 望 今後は調査をしてほしい。 

③ 質問 オートレース場のエスカレーターがいつも作動しているのは無駄であ            

 る。人が立つと動くようにしては。 

［回 答］動いていることは確認をしている。 

④ 質問 オートレース場の施設改善について執行部から説明があったか。 

［回 答］施設について、耐震調査を行う予定である。走路改修はない。 

⑤ 質問 日本トーターから日本写真判定株式会社に契約されたが、今後の問題点 

   は何か。 

   ［回 答］債務処理の問題が一番大事と考える。 

⑥ 質問 市民病院の入院患者数は。 

［回 答］昨年度の実績では、一日約１６０人である。 

⑦ 質問 市民病院に行くのに埴生からバスの便利が良いようにしてほしい。 

   今は、バス便が不便である。 

   ［回 答］埴生支所から市民病院へ無料バスが、９時に埴生支所から出発し、帰り

は病院から１１時に出ている。 

⑧ 質問 市内には市立病院、労災病院、日赤病院などがあるが、本市の市立病院  

   の特徴は何か。 

   ［回 答］８階に女性専用の病棟を設けて快適な施設である。 

⑨ 質問 医師の３０人確保について、現状は何人か。 

［回 答］現状は２２人から２３人になっている。 

⑩ 質問 交通不便地域の福田、大持などから便を考えて、市民病院に行ってもら

うために便を考えてもらえないか。 

   ［回 答］参考としたい。 

⑪ 質問 今回新たに、５０００㎥の配水池をつくるのは何の目的か。 

［回 答］今ある配水池からはポンプアップをしているので、今後は自然流下で行 

     う。 

⑫ 質問 下水道普及率が５０．９％となっているがどのような計画か。 

［回 答］下水道事業は、まず幹線を造ってつぎに支線を造るので、経費が多くか

かり計画が思いどおり進んでいない。     

⑬ 質問 埴生の江尻地区に下水道計画が入ってないがどうか。 

［回 答］国の認可をとり、来年見直しをするようになっている。 



⑭ 質問 下水道が整備されていないのに、都市計画税を徴収しているがどうか。   

   ［回 答］都市計画税は下水道のみではなく、公園や道路などに使われている。 

⑮ 質問 学校給食センターを全額削除したのはなぜか。 

   ［回 答］審議の過程でさまざまな問題点があったので再考を促した。 

⑯ 質問 給食センター予算を０にしたが議案の再提出の責任はどこか。 

   ［回 答］教育委員会が出してくる。 

⑰ 質問 １センター方式ではだめなのか。 

   ［回 答］１センター方式も含め教育委員会に再考を促している。 

     


